

Beratungsfolge Vorlage ist für alle hier angegebenen Sitzungen bestimmt	Sitzungstermin
Ausschuss für Umwelt und Mobilität	01.03.2022

Einsatz des Geschwindigkeitsmessgerätes
hier: Festlegung der Standorte für das Jahr 2022

Beschlussvorschlag:

Nach Beratung im Ausschuss.

Sachverhalt:

Der Fachausschuss hatte im Jahr 2018 beschlossen, die Anzahl der Einsatzorte für das Geschwindigkeitsmessgerät zukünftig zu erhöhen und die bislang ausgeschlossenen klassifizierten Straßen mit einzubeziehen. Darüber hinaus sollten die Ergebnisse auf der Homepage der Stadt Haan veröffentlicht werden. Die Straßenverkehrsbehörde wertet die Ergebnisse aus und informiert bei Auffälligkeiten die Polizei. Die Daten der in 2021 durchgeführten Messungen wurden von der Verwaltung auf der Internetseite der Stadt Haan veröffentlicht.

Für das Jahr 2022 schlägt die Verwaltung folgende Einsatzstellen vor:

- Hochstraße (in beide Richtungen)
- Dürerstraße
- Talstraße
- Landstraße
- Adlerstraße
- Sinterstraße
- Thienhausener Straße
- Robert-Koch-Straße
- Prälat-Marschall-Straße
- Alleestraße
- Hülsberger Busch

- Sauerbruchstraße
- Königgrätzer Straße
- Ellscheider Straße (zw. Goethestraße und Friedrichstraße)
- Flurstraße (in Höhe Einmündung Am Kauerbusch, in beide Richtungen)
- Ohligser Straße
- Walder Straße

Ein mehrfacher Einsatz im Verkehrsberuhigten Bereich Schillerstraße ist aus gegebenem Anlass über längere Aufstellphasen geplant.

Weitere Wünsche seitens der Polizei oder des Ausschusses nimmt die Verwaltung gerne auf.

Nachhaltigkeitseinschätzung:

Der Einsatz des Geschwindigkeitsmessgerätes hat keine Auswirkungen auf die Ziele der Nachhaltigkeitsstrategie.